

Weiterhin ein Kindergartenbus in Triesen

Die Gemeinde Triesen finanziert im Schuljahr 2018/2019 erneut einen Kindergartenbus. Der Gemeinderat hat ein Kostendach in der Höhe von CHF 81'700.- freigegeben und sich für die Aufrechterhaltung dieses Angebots entschieden.

Teils sehr weite und mit höherem Gefahrenpotenzial verbundene Kindergartenwege veranlassten die Gemeinde Triesen bereits im Jahr 2007, einen so genannten Kindergartenbus einzuführen. Der Gemeinderat prüft für jedes Schuljahr erneut die Notwendigkeit eines derartigen Angebots und hat in seiner Sitzung vom 26. Juni 2018 entschieden, das Busangebot für das kommende Schuljahr aufrechtzuerhalten. Die Dienstleistung der Gemeinde Triesen für den Bildungsstandort, welche nun seit über 10 Jahren besteht, hat sich bei den betroffenen Kindergartenkindern und deren Eltern bewährt. Die Organisation des Busbetriebs und die Information an die Eltern erfolgen durch das Ressort „Öffentliche Sicherheit“.

Günter Mahl
Gemeindevorsteher